

山形委員（自民議連）

令和7年3月11日
教育長職務代理者答弁実録
（教育委員会）

（問）各学校段階でのキャリア教育について

より多くの魅力的な県内企業に、本県のキャリア教育に参画してもらう必要があると考えるが、今後、県内企業とどのように連携していくのか、教育長に伺う。

（答）

各学校段階のキャリア教育の一層の充実を図るため、来年度から新たに、商工労働局と連携し、小学校から高等学校における教育活動に協力可能な企業を検索できるデータベースを作成・活用し、学校と地元企業の橋渡しを行うことにより、各学校が社会見学や職場体験活動、総合的な学習の時間などの様々な場面で、児童生徒が地元企業の魅力に直接触れる機会を確保・充実できるよう支援してまいります。

キャリア教育のための企業との連携の強化・充実に当たりましては、その趣旨や意義を地元企業にしっかりと発信し、理解、賛同していただくことが重要であると考えており、キャリア教育の充実に協力・参加していただく企業を開拓し、活用可能なデータベースを作成する際には、これまで県教育委員会が培ってきた経済団体などとのネットワークを活用するほか、商工労働局を始めとする関係部局の協力も得ながら丁寧に進めてまいりたいと考えております。